

## Polsek Campaka Lakukan Patriloli Dialogis Untuk Ciptakan Situasi Kamtibmas yang Mantap

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 15, 2023 - 05:49



Polres Cianjur - Kapolsek Campaka Polres Cianjur, AKP Irwan Alexander, telah memerintahkan anggotanya untuk melaksanakan kegiatan patroli dialogis guna menjaga keamanan pertokoan dan perkantoran yang ada di wilayah Campaka.

Dalam pelaksanaan patroli dialogis ini, dilibatkan Aipda Kamandanu dan Bripka Suhendar. Dengan pendekatan dialogis, personel Polsek Campaka menyambangi sejumlah pertokoan dan perkantoran dengan tujuan untuk memastikan keamanan dan memberikan rasa aman kepada pemilik dan pengunjung tempat tersebut.

Kegiatan patroli dialogis ini merupakan upaya proaktif dari kepolisian dalam menjaga keamanan wilayah dan mencegah terjadinya tindak kejahatan. Dalam

pelaksanaannya, polisi berinteraksi langsung dengan pemilik toko dan karyawan, serta memberikan himbauan dan pesan kamtibmas.

Aipda Kamandanu dan Bripka Suhendar, sebagai personel yang terlibat dalam patroli dialogis, menjalankan tugas dengan baik dan profesional. Mereka dengan ramah mendekati para pelaku usaha dan memastikan bahwa keamanan dan ketertiban di tempat tersebut terjaga. Selain itu, mereka juga memberikan saran dan himbauan terkait langkah-langkah pencegahan kejahatan, seperti memasang CCTV, meningkatkan keamanan barang, dan memperhatikan aktivitas yang mencurigakan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszahri Kurniawan melalui Kapolsek Campaka, AKP Irwan Alexander, mengungkapkan pentingnya kegiatan patroli dialogis dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Campaka. Ia menekankan bahwa polisi selalu siap sedia untuk memberikan perlindungan dan melayani masyarakat, serta mengajak para pemilik toko dan perkantoran untuk menjalin komunikasi yang baik dengan polisi guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Diharapkan, dengan adanya kegiatan patroli dialogis yang dilakukan secara rutin oleh Polsek Campaka, akan tercipta hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat, serta meningkatnya kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban dalam beraktivitas. Kehadiran polisi yang aktif dan menjalankan tugasnya dengan baik menjadi salah satu bentuk kepercayaan dan dukungan dalam menjaga keamanan wilayah.

Kegiatan patroli dialogis yang dilaksanakan oleh Aipda Kamandanu dan Bripka Suhendar di bawah pimpinan Kapolsek Campaka, AKP Irwan Alexander, menunjukkan dedikasi dan komitmen dari kepolisian dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya. Polisi tetap berupaya untuk melindungi, melayani, dan mengayomi masyarakat, demi terciptanya rasa aman dan nyaman bagi semua pihak.